
 

 

議 会 広 報 広 聴 委 員 会 記 録 
令和 3 年 4 月 9 日（金） 

8 時 59 分～ 11 時 15 分 

全 員 協 議 会 室 

【出席者】三浦委員長、西川副委員長、 

村武委員、川上委員、小川委員、野藤委員、笹田委員、芦谷委員、 

佐々木委員、澁谷委員 

【事務局】近重係長、小寺書記 

【印刷業者】株式会社タカハシ包装センター 三浦課長 

      株式会社キョウワ 高橋課長（ZOOMで出席） 

 

議題 

1  はまだ議会だよりVol.61の編集について ······················· 資料1 

⑴ 校正作業 

ページ 担当委員 記事 

1-5 
川上委員 

澁谷委員 

目次、3月定例会議ポイント、グラフ、 

議会注目事業討論、会派代表質問（P4、5） 

6-9 
小川委員 

野藤委員 

会派代表質問（P6） 

個人一般質問（P7～9：11名分） 

10-13 
村武委員 

笹田委員 

個人一般質問（P10、11：6名分） 

賛否、請願陳情、討論、市民対談 

14-16 
芦谷委員 

佐々木委員 

委員会活動レポート、読者アンケート、 

6月定例会議日程、あとがき 

 

⑵ その他 

 

2  その他 

⑴ はまだ市民一日議会小学校用チラシについて

【次回委員会開催予定日】令和3年5月  日（  ）    全員協議会室 
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【議事の経過】 

〔 08時 59分 開議 〕 

 

三浦委員長  ただいまから議会広報広聴委員会を始める。出席委員は10名で定

足数に達している。 

  まず冒頭に、今年度からこの紙面の編集・校正をお手伝いいただ

く事業者がタカハシ包装センターになられて、今日は三浦氏と高橋

氏にご出席いただいている。自己紹介をお願いする。 

  《 三浦氏、高橋氏挨拶 》 

三浦委員長  今年度は1年間、このような体制で進めていくことになる。よろし

くお願いする。 

 

１．はまだ議会だよりVol.61の編集について 

⑴ 校正作業 

⑵ その他 

三浦委員長  早速校正作業に入っていきたいが、小寺書記から。 

小寺書記  （ 以下、資料をもとに説明 ） 

三浦委員長  では順番に校正を進めていきたい。10分程度、改めて時間を取る

ので各担当ページの再チェックをお願いする。 

   《 以下校正作業 》 

三浦委員長  ここでタカハシ包装センターのお二方は退席される。大変短い時

間の中で初校を上げていただき感謝する。引き続きよろしくお願い

する。 

 

《 三浦氏、高橋氏退席 》 

 

2  その他 

⑴ はまだ市民一日議会小学校用チラシについて 

三浦委員長  小寺書記からお願いする。 

小寺書記  （ 以下、資料をもとに説明 ） 

三浦委員長  笹田委員、大変感謝する。小中学生にも配布するということで表

現を少し修正させていただいた点もあるが、吹き出し部分などは先

生にもご相談いただいたものをそのまま使わせていただき、一般向

けとは若干レイアウトが変わっているが、このような形で配布でき
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たらと思っている。条件など中身は変えていないが、表現などにつ

いてご意見があれば伺いたい。なければこれで採用させていただき、

配布したいと思うが、よろしいか。 

  （ 「はい」という声あり ） 

  ではこれで配布したい。 

小寺書記  大人用のものももう一度見ていただきたいので今配信する。 

  （ 以下、資料をもとに説明 ） 

三浦委員長  議場で発表していただくというスタイルが抜けていたかと思い、

この部分を加筆修正させていただいた。かつ強調したような形にし

ているが、問題がなければこれを採用させていただきたいが、いか

がか。 

村武委員  太字の最後のところ「を」までを太字にしたほうがよいのか。少

し気になった。 

三浦委員長  どうだろうか。 

  （ 「場、までがよいのでは」という声あり ） 

  では「場」まで太字にする。そのほかに変更点はないか。 

小川委員  5階の5が薄いのだが、なぜこれだけ。フォントが違うのか。 

小寺書記  同じようになるように修正したい。 

三浦委員長  ほかにあるか。 

  （ 「なし」という声あり ） 

  ではこのように配布させていただく。また全議員に配布のご協力

をいただくことになるが、特に当委員会の委員には告知・周知にご

協力いただくようお願いする。笹田委員、ご協力大変感謝する。 

  以上になるが、そのほかに皆から何かあるか。 

  （ 「なし」という声あり ） 

  小寺書記から何かあるか。 

小寺書記  委員からなければ、次回の委員会日程に移りたいのだが。 

三浦委員長  結構である。 

  《 以下、次回日程調整 》 

  では5月17日月曜日の10時に、こちらでお願いする。 

笹田委員  その前に12日に全員協議会をする。その後に何かしら課題が出て

くる可能性もあるので、もし必要であれば終了後に委員会を開くこ

とも可ではないかと思うので、そのあたりを協議してもらいたい。

課題が出てきて、時間があくとわかりづらくなるので。 
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三浦委員長  いかがだろうか。全員協議会の後に班会をやっていただくとアナ

ウンスしようと思っているが、確かに全員協議会でいろいろご意見

が出る可能性はあると思う。班会の後にしようか、少々お時間をい

ただいてもよろしいか。 

  （ 「はい」という声あり ） 

  では12日の全員協議会の後に班会を開いていただき、その後、出

てきた意見について協議させていただきたい。お時間を取っていた

だくようお願いする。 

  ほかにあるか。 

  （ 「なし」という声あり ） 

  今日も長時間にわたり感謝する。以上で委員会を終了する。 

 

〔 11時 15分 閉議 〕 

 

浜田市議会委員会条例第65条の規定により、ここに委員会記録を作成する。 

            議会広報広聴委員会委員長  三浦 大紀   


